



Protestan trabajadores del PJ en Embajada de EU



Trabajadores del Poder Judicial realizaron este viernes una manifestación **frente a la Embajada de Estados Unidos.**

"**La justicia ya murió, el Senado la mató**", lanzaron los manifestantes.

Además, **en algunos carteles demandaban a la Embajada estadounidense la cancelación de visas** y el embargo de activos a los legisladores que aprobaron la reforma judicial.

La manifestación no afectó el tránsito de vehículos, porque se concentro en el camellón que **divide carriles centrales y laterales de Paseo de la Reforma.**

De acuerdo con los trabajadores, sus manifestaciones en contra de la reforma judicial **podrían extenderse hasta la próxima semana.**

Se prevé que este viernes las **Cámaras de Diputados y de Senadores** realicen la declaratoria de constitucionalidad de la reforma judicial.